

# *Izquierda Unida reitera propuesta de alianza con otras organizaciones progresistas para lograr gobierno en España*

---



Madrid, 19 feb (RHC) Izquierda Unida (IU) ratificó hoy su propuesta a los líderes del PSOE, Pedro Sánchez, y de Podemos, Pablo Iglesias, para que se sienten a negociar la constitución de un gobierno en España alternativo al Partido Popular (PP).

El portavoz de IU en el Congreso de los Diputados, Alberto Garzón, propuso la víspera una reunión urgente de todas las fuerzas progresistas españolas para trabajar en la conformación de un ejecutivo alternativo a la derecha, apunta Prensa Latina.

Garzón remitió tres cartas dirigidas a los secretarios generales del Partido Socialista Obrero Español (PSOE) y de Podemos, así como al vocero de Compromís en el Congreso, Joan Baldoví, para celebrar lo antes posible un encuentro a cuatro bandas.

El también excandidato a la presidencia en las elecciones del pasado 20 de diciembre reveló este viernes que los socialistas aún no respondieron a su oferta, según la agencia de noticias Europa Press.

Se congratuló que tanto Iglesias como Baldoví expresaron la víspera la disposición de sus respectivos partidos a mantener esa cita a cuatro bandas, y confió en que el PSOE haga lo propio lo antes posible.

Calificó de bochornoso que 60 días después de los comicios, los dos actores principales para la formación de un gobierno de izquierda no se reunieran para negociar esa alianza alternativa a la administración saliente de Mariano Rajoy, del conservador PP.

Tras reunirse la víspera con Iglesias y con el equipo del PSOE que negocia la posible investidura de Sánchez, el diputado de IU se ofreció como mediador para propiciar ese diálogo entre ambos dirigentes.

Explicó que su iniciativa tiene como objetivo evitar que el momento de "hostilidades" que viven la segunda y tercera fuerzas parlamentarias (PSOE y Podemos, en ese orden) propicie un nuevo mandato de Rajoy.

Con el parlamento más fragmentado desde 1978 hay que sentarse a hablar, insistió Garzón, quien en las elecciones de diciembre obtuvo casi un millón de votos y dos bancas en la Cámara baja.

Apuntó que la sociedad reclama diálogo y entendimiento para poner en marcha medidas radicalmente opuestas a las del PP, un partido al que consideró inhabilitado para dirigir el país por la corrupción en sus filas y sus políticas de recortes sociales.

El portavoz de Izquierda Unida en el Congreso reconoció, no obstante, que el acercamiento del PSOE a Ciudadanos (centroderecha) dificulta un eventual pacto con las agrupaciones progresistas, porque su programa incluye recetas regresivas para las clases populares.

De acuerdo con el diario Público, el calendario político del PSOE de cara a la investidura de Sánchez ya está fijado y, en el mismo, no se cuenta con Podemos.

La agenda decidida por los socialistas está muy clara y Sánchez parece fiarlo todo a la abstención de Podemos o del PP en su investidura, contando con el apoyo de las agrupaciones con las que está negociando, precisó hoy el periódico digital.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84642-izquierda-unida-reitera-propuesta-de-alianza-con-otras-organizaciones-progresistas-para-lograr-gobierno-en-espana>



**Radio Habana Cuba**